
 
 
 

 
 
 

  

Roman Hutter, Einwohnerrat, Schachen 2744, 9100 Herisau 

Herisau, 3. September 2024 

 

Fragestunde des Einwohnerrats 

 

Sehr geehrte Frau Präsidentin des Einwohnerrates 

 

Gem. SVR 13 Art. 59 steht es den Mitgliedern des Rates zu, im Rahmen der jährlichen Fragestunde 

des Einwohnerrates mit Fragen an die Gemeindekanzlei zu gelangen, welche durch den 

Gemeinderat mündlich beantwortet werden. 

 

Darauf gestützt, reiche ich folgende Fragen ein: 

 

Umfahrung Herisau (N25), Stand der Dinge 

 

Im Frühjahr führte das Bundesamt für Strassen (ASTRA) das zweite Mitwirkungsforum zum 

Zubringer Appenzellerland (N25) durch. Ende 2024 soll der Bevölkerung ein Projekt vorgelegt 

werden können. 

 

1) Wie ist der Stand der Dinge und das weitere Vorgehen? 

2) Welche der vorgelegten Varianten bevorzugt der Gemeinderat? 

3) Inwiefern wird sich der Gemeinderat für ein zügiges Vorantreiben des Projekt einsetzen 

und die betroffene Bevölkerung einbinden? 

 

Vielen Dank für die Beantwortung der gestellten Fragen. 

 

 

Freundliche Grüsse 
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